

**LEGISLADORES DE MC**

Advierten riesgo de turismo sexual infantil por el Mundial 2026

ARTURO R. PANSZA

Demandan la intervención de las autoridades y que se vigilen todos los sitios a los que acudan menores

Legisladores de MC de la Ciudad de México alertaron sobre el riesgo que, con motivo del Mundial de Fútbol 2026, en la capital del país se lleve a cabo el turismo sexual infantil, a lo que las autoridades capitalinas deben tomar las previsiones y preparar una serie de acciones.

En la presentación de las agendas legislativas de los congresistas de la gran urbe para el actual periodo ordinario de sesiones, así como de diputados federales y senadores que representan la metrópoli, el coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en el Congreso de la Ciudad de México, Royfid Torres González, se sumó a la demanda de combatir el abuso sexual entre menores de edad en el marco de la competencia de fútbol que se tendrá.

Fue la senadora por la ciudad de ese partido, Alejandra Barrales Magdaleno, quien puso el tema como uno de los pendientes inmediatos al exponer que autoridades de la capital del país, deben estar pendientes en torno a ofertas de turismo sexual infantil en México con motivo de justa deportiva.

Aseguró que el Fondo de las Naciones Unidas para la infancia (UNICEF) ya lanzó la alerta sobre ese asunto, al tiempo que demandó reforzar la vigilancia ante posible turismo sexual infantil por el Mundial 2026.

La legisladora en la conferencia que ofrecieron legisladores locales y federales de MC, sostuvo: "Nos preocupa que se esté hablando ya de turismo sexual infantil; ustedes saben que México ocupa el primer lugar en el mundo en abuso sexual infantil, un vergonzoso primer lugar y nos preocupa conocer que se están ofertando ya paquetes de turismo sexual infantil".

Asimismo, la emecista puntualizó que cifras oficiales señalan la existencia de 17 mil niños que son explotados sexualmente en el país y con el Mundial esto se podría agravar, a la vez que indicó que de acuerdo con UNICEF el turismo sexual suele tener incrementos significativos en el contexto de eventos deportivos de gran envergadura como sucede con el fútbol.

"La UNICEF hizo recientemente un señalamiento, una alerta, lanzó una alerta sobre el peligro del Mundial y de su vinculación con el turismo sexual infantil, esto lo hizo apenas hace unos meses y creemos que es importante tomar en cuenta esta alerta", declaró.

Barrales Magdaleno indicó que MC analiza las políticas públicas en la materia existentes en otros países, como Colombia, con el propósito de que se refuercen las medidas de seguridad para los menores y prevenir cualquier delito en su contra.

Diputados federales y congresistas se sumaron a la postura de que las autoridades locales refuercen la presencia en hoteles con motivo Mundial de Fútbol 2026, en agencias de viajes, en aerolineas, en sanitarios, en donde se vean adultos en compañía de menores.

La senadora refirió que se llevan a cabo en muchos países protocolos en defensa de los menores de edad, con motivo de eventos deportivos y la Ciudad de México no debe ser la excepción.

Insistió en alertar en torno al riesgo del turismo sexual infantil ante la próxima celebración del Mundial, porque con alrededor de 17 mil casos, México ocupa el alarmante primer lugar a nivel mundial en abuso sexual infantil. Señaló que la alerta la hicieron UNICEF y Redim.

Por ello calificó de fundamental reforzar los controles en todos los lugares en los que ingresan infantes, para impedir la explotación de menores. Informó que la preocupación de Movimiento Ciudadano ya fue compartida con el secretario de Seguridad Ciudadana Federal, Omar García Harfuch, quien se comprometió a ponerlo en la mesa y "es parte de lo que vamos a retomar desde el Senado".

Refieren que se llevan a cabo en muchos países protocolos en defensa de los menores de edad, con motivo de eventos deportivos y la Ciudad de México no debe ser la excepción